



Pièces	6 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	1_V10005977
Prix	1 575 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Grimaud village dans domaine privé avec cours de tennis - villa des années 80.90 de 140m2 édifié sur terrain totalement plat avec arbres fruitiers, vue Dégagé sur saint tropez et vue mer de loin, tout proche des commerces de grimaud et non loin de saint tropez édifié sur un terrain de 1360m2 avec piscine en haricot (liner neuf piscine chauffé). Places de parkings. Au rdc: hall d'entrée donnant sur séjour/salon accès terrasse loggia, cuisine indépendante, cellier accès terrasse très agréable et jardin au nord, chambre accès Véranda, grande chambre, annexe chambre climatisation individuelle - ...

Grimaud village in private domain with tennis courts - villa from the 80s and 90s of 140m2 built on completely flat land with fruit trees, unobstructed view of saint tropez and sea view from afar, very close to the shops of grimaud and not far from saint tropez built on a 1360m2 plot of land with a bean-shaped swimming pool (new liner? Heated swimming pool). Parking spaces. On the ground floor: entrance hall opening onto living room/lounge with access to loggia terrace, independent kitchen, pantry with access to very pleasant terrace and garden to the north, bedroom with veranda access, large ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

